

Troisième Place: Lisandre Cormier (Saint-Jérôme, Québec)

Seul

Marcher seul vers l'inconnu
Ce n'est pas mieux que ce que j'ai vécu
Pendant plusieurs jours
Sur un sol bien lourd.

Enfin arrivé
Encore plus affligé
Un bateau partira
Et bien sûr je serai là.

Le bateau accostera
Dans une heure au plus
Je débarquerai là-bas
Exténué et résolu.

Dans un camp de réfugiés
Avec peu de commodités
J'attendrai mon tour
Espérant qu'il arrivera un jour.

Je suis seul et j'ai la frousse
Une nouvelle vie m'attend
Pour moi, tout n'est que brousse
Dans un pays lointain, j'aurai un jour des enfants.